



CARLOS ZÚÑIGA PÉREZ

ACCESOLIBRE

COLUMNISTA

CIERRAN LA PINZA CONTRA ALITO

A juzgar por la denuncia pública que hizo a finales del mes pasado, pareciera que a Alejandro Moreno le está saliendo muy cara su negativa a apoyar la reforma eléctrica del presidente López Obrador. No se entendería por qué hasta ahora salen a la luz los trapos sucios del líder del PRI desde su época de gobernador de Campeche. A Alito no le fue bien en la semana, pero resiste. Habrá que ver cuánto tiempo mantiene esa resistencia, toda vez que los frentes abiertos son muchos y los procesos judiciales también. Además de enfrentar la molestia de los exdirigentes nacionales que le emplazaron a renunciar, recién se supo que es investigado por enriquecimiento ilícito. fraude fiscal, lavado de dinero, peculado, abuso de autoridad y uso indebido de atribuciones y facultades. Sólo en el estado de Campeche.

Pero ahora, la Unidad Técnica de Fiscalización del Instituto Nacional Electoral

investiga aportaciones irregulares a la campaña de Alejandro Moreno cuando contendió por la dirigencia nacional del PRI, por 3 millones 811 mil 524 pesos.

Con información del Servicio de Administración Tributaria y de la Unidad de Inteligencia Financiera, ambas de la secretaría de Hacienda y Crédito Público, la autoridad electoral dará vista de sus reportes a la Fiscalía General de la República (FGR) por el delito de operaciones con recursos de procedencia ilícita.

El INE ya requirió al PRI que espe-

cifique el tipo de aportaciones que se realizaron al partido en el ejercicio 2019, es decir, si se realizó en especie o dinero.

La cantidad es mucho menor a otras mencionadas recientemente. Por ejemplo, Layda Sansores difundió dos audios en los que presuntamente el líder tricolor afirma que Cinépolis habría aportado a campañas electorales de su partido 25 millones de pesos. Pero cualquier cosa ayuda para demolición de la figura de Moreno. Por ahora, quien tiene en sus manos el futuro de Alito, es el ex titular de la Coordinación Nacional Antisecuestro. ex Comisionado Nacional de Seguridad de Enrique Peña Nieto y hoy Fiscal de Campeche, Renato Sales Heredia, quien fue señalado por el propio lider priista como el responsable de espiarlo con un software y equipo electrónico que supuestamente sustrajo cuando fue Comisionado, razón por la que presentó una denuncia en su contra. La carpeta integrada por Sales está muy avanzada y la primera muestra fue la inspección en la casa de Moreno Cárdenas, en el fraccionamiento Lomas del Castillo, por parte de agentes policiales y Ministerios Públicos de la Fiscalía General de Justicia

del Estado de Campeche.

En 2015, Sales fue lanzado como precandidato del PRI a la gubernatura de Campeche y estuvo a nada ganarle a Moreno, quien finalmente se impuso y ganó la postulación y la gubernatura. A partir de allí la historia se escribió diferente. Los problemas de Alito apenas comienzan y le cobraran muy alto el precio de su soberbia. Aunque el presidente pida públicamente que sus aliados lo defiendan.

@CARLOSZUP